
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  

01-15 октября  2012 года 
 

02.10.2012г. 

Рабочая группа по решению вопросов регулирования численности  

безнадзорных животных на территории городского округа Самара  

при комитете по обеспечению безопасности жизнедеятельности 

населения и рациональному природопользованию 

 

2 октября в городской Думе под председательством Владислава 

Широчина состоялось очередное заседание рабочей группы по вопросу 

регулирования численности безнадзорных животных. Участники 

мероприятия обсудили предварительные итоги работы в данном направлении 

за 2012 год и планы на ближайшую перспективу. 
 

  
  

  

 

 
03.10.12 г.  

Экспертная  рабочая группа по общественной экспертизе  

при Думе городского округа Самара 

 

По итогам рассмотрения принято решение экспертное заключение 

доработать с учетом предложений и замечаний  и направить в Думу 

городского округа Самара в срок до 04.10.2012 г. 

 



05.10.2012 г. 

Выездное мероприятие комитета  

по обеспечению безопасности жизнедеятельности населения  

и рациональному природопользованию по вопросу  

о функционировании несанкционированных парковок  

автотранспорта на территории городского округа Самара 

 

  
На выездном мероприятии  комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 

присутствовали: члены комитета - Сюсин В. А., Широчин В.А., 

приглашенные – Говряков В.Ю.– начальник отдела организации бытового 

обслуживания Департамента потребительского рынка и услуг, Чугунов И.А. 

– начальник отдела организации дорожного движения управления 

благоустройства и организации дорожного движения Департамента   

благоустройства и экологии, Коновалов В.С. – заместитель главы 

администрации Кировского района городского округа Самара, Сержантова 

Л.В. – главный консультант управления аренды и иных обязательных прав 

министерства имущественных отношений Самарской области. 
 

  
  



  

В рамках выездного мероприятия комитета по обеспечению 

безопасности жизнедеятельности населения и рациональному 

природопользованию по вопросу «О функционировании 

несанкционированных парковок автотранспорта на территории городского 

округа Самара» депутаты посетили адрес: ул. Ставропольская, 202. 

 

08.10.2012 г.  

Выездное мероприятие комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству по вопросу 

обустройства  

разворотной площадки общественного транспорта  

возле городской больницы №7 
 

Присутствовали члены комитета: Скобеев Н.Л., Попова В.В 

Присутствовали депутаты Думы: Митрянин Н.Н. 

В ходе выездного мероприятия комитета по развитию городской 

инфраструктуры  и ЖКХ  рассматривался вопрос «Об организации движения 

муниципального транспорта по  улицам Владимирской и Пензенской». 

Данный вопрос рассматривался в связи с тем, что жители домов, 

расположенных на  улицах Владимирской и Пензенской в Железнодорожном 

районе городского округа Самара не могут пользоваться муниципальными 

автобусными маршрутами, связи с их ликвидацией. 

 В настоящее время  по ул. Пензенской из муниципального транспорта 

ходят только трамваи, а по ул. Владимирской вообще отсутствует 

муниципальный транспорт. 

Соответственно жителям данных домов, том числе льготникам, 

приходится пользоваться коммерческим транспортом (маршрутками), чтобы 

доехать до социально значимых объектов. 

Представитель  Департамента транспорта Администрации городского 

округа Самара Попов А. В. информировал присутствующих о том, что ранее 

по данным улицам ходили крупногабаритные  автобусы №№ 53 и 60. Они 

практически частично  повторяют  маршрут трамваев по ул. Пензенской.  В 

связи с этим пассажиропоток  на данных автобусных маршрутах минимален 

и Администрацией городского округа Самара принято решение об их 

ликвидации. 

Кроме того, по мнению начальника отделения дорожной инспекции 

ГАИ городского округа Самара Карпочева А. С., данный перекресток не 



позволяет делать разворот крупногабаритного пассажирского транспорта 

налево, что может привести к затруднению движения. Для того, чтобы не 

создавать заторы на данном перекрестке, необходимо, по мнению 

присутствующих, произвести реконструкцию перекрестка. 

Также депутат городской  Думы Скобеев Н.Л. отметил, что для 

решения данной проблемы можно рассматривать вопрос не только 

реконструкции  перекрестка ул. Владимирской и Пензенской, но и 

возможность приобретения автобусов меньших габаритов. Ведь данная 

проблема существует не только здесь.  

Кроме того, по мнению депутатов, необходимо решать вопрос о 

возможности использования на коммерческих маршрутах электронных 

транспортных карт, в том числе льготных. 

 

09.10.2012 г.  

Комитет по социальному развитию, культуре,  

молодежной политике, туризму, физической культуре и спорту 

 

На заседании комитета по социальному развитию, культуре, 

молодежной политике, туризму, физической культуре и спорту 

присутствовали: члены комитета: Степаненко Р.О., Мастерков А.В., Алехин 

С.А., депутаты: Гусев А.А. 

На заседании комитета депутаты выслушали информацию о 

долгосрочной целевой программе городского округ Самара «Подготовка к 

Чемпионату Мира по футболу в 2018 году на территории городского округа 

Самара» на 2012-2018 годы, утвержденной Постановлением Администрации 

городского округа Самара от 18.06.12г. №710.  

 

  
 
По результатам обсуждения программы Администрации городского 

округа Самара рекомендовано привести целевую программу  городского 

округ Самара «Подготовка к Чемпионату Мира по футболу в 2018 году на 

территории городского округа Самара» на 2012-2018 годы и бюджет 

городского округа Самара на 2012 год и плановый период 2013 и 2014 годов 

в соответствие друг другу. 



Вторым в повестке заседания стоял вопрос «О пространственном 

ориентировании инвалидов по зрению с помощью системы спутниковой 

навигации «Азимут».  

Представитель Самарской областной организации Всероссийского 

общества слепых Казанцев Анатолий Григорьевич  рассказал депутатам, что 

в июне 2012 года в пансионате «Верхневолжский» Тверской области прошел 

1-й Всероссийский конкурс пространственного ориентирования инвалидов 

по зрению с помощью спутниковой навигации «Азимут». Свои навыки в 

освоении самой современной технологии реабилитации продемонстрировали 

представители из 17 регионов страны: Тверской, Курской, Самарской, 

Псковской, Волгоградской, Курганской и др. областей России, Республик 

Татарстан и Башкортостан.  

По ходу обсуждения вопроса депутаты поинтересовались о других 

существующих проектах для пространственного ориентирования инвалидов 

по зрению и о перспективах развития данного направления на территории 

городского округа Самара. 

Представитель общественной организации проинформировал 

депутатов и членов комитета о возможной реализации с помощью городской 

Администрации проекта «Говорящий город». 

 

  

  

  
 

По результатам обсуждения вопроса комитетом принято решение 

рекомендовать Администрации городского округа Самара совместно с 

Самарской областной организацией Всероссийского общества слепых в срок 



до 9 ноября 2012 года проработать вопрос о перспективах реализации на 

территории городского округа Самара проекта «Говорящий город».  

При поступлении данной информации в Думу городского округа 

Самара комитет вновь вернется к обсуждению темы пространственного 

ориентирования инвалидов по зрению на территории городского округа 

Самара. 

Также на комитете рассмотрен вопрос об исполнении постановлений и 

протокольных поручений комитета.  

 

 

11.10.2012 г.  

Выездное мероприятие комитета по экономике  

по вопросу «О работе МАУ «Многофункциональный центр 

предоставления муниципальных и государственных услуг» 

 

На состоявшемся 11 октября выездном мероприятии комитета по 

экономике под председательством Вячеслава Кузина депутаты ознакомились 

с работой Муниципального автономного учреждения городского округа 

Самара «Многофункциональный центр предоставления государственных 

(муниципальных) услуг». 

 

  
  

  
 
Синёв А.П. и.о. директора МАУ «МФЦ» провел экскурсию по 

центральному офису на Московском шоссе. МАУ «МФЦ» имеет на данный 

момент 69 действующих «окон» и 123 штатные единицы. Специалисты 

учреждения оказывают населению услуги по 4-м направлениям: 



- социальная поддержка населения; 

- регистрация прав на недвижимое имущество и сделок с ним; 

- определение или подтверждение гражданско-правового статуса 

заявителя; 

- регулирование предпринимательской деятельности. 

Депутат Владимир Сюсин отметил, что Самарский МФЦ представляет 

собой единое и удобное для посетителей, в том числе для инвалидов и других 

маломобильных групп населения помещение, которое отвечает всем 

необходимым стандартам комфортности.  

 

  
  

  
 
 Вячеслав Кузин обратил внимание присутствующих на сокращение 

очередей, оперативное оповещение заявителей о текущем состоянии очереди 

и минимальный необходимый пакет документов от заявителей для получения 

услуги в МАУ «МФЦ». 

Депутаты пришли к единому мнению, что приоритетным направлением 

развития МАУ «МФЦ» в настоящее время является создание сети отделений 

по принципу шаговой доступности по всему городу, что позволит сделать 

процесс оказания государственных и муниципальных услуг более доступным 

и удобным. 

 

 

 

 



11.10.2012 г.  

Заседание комитета по образованию и науке 

 

На заседании комитета по образованию и науке присутствовали члены 

комитета: А.Н. Гриднев, А.П. Дегтев, В.В. Рогожников, А.А. Гусев, В.К. 

Ягодкин, О.И. Комаров 

депутаты: Н.Н. Митрянин, А.В. Мастерков, В.Н. Гришин, В.В. Попова, Н.Л. 

Скобеев. 

Решение проблемы с местами в детских дошкольных заведениях, 

оборудование пришкольных спортплощадок и создание в школах 

коррекционных классов – именно эти вопросы стали основными на 

заседании комитета. 

В программу «Дошкольное детство», призванную постепенно  решить  

проблему с нехваткой мест в детских садах, необходимо внести изменения: 

пять миллионов рублей должны пойти в негосударственные детские сады как 

субсидии. 

 

  
  

  
 

Депутаты одобрили создание коррекционных классов в 

общеобразовательных учреждениях города. Потребность в них существует. 

Сейчас большинство детей с задержкой в развитии обучаются в 

специализированных заведениях. Специалисты, входящие в психолго-

медико-педагогическую комиссию, констатируют, что помимо тех, кто 

учится в особых школах, еще 400 самарских детей нуждаются в 

скорректированном преподавании предметов школьной программы.  

 



  
По мнению специалистов, главное в обучении не совсем обычных 

детей подготовить их к интеграции, сделать так, чтобы по прошествии 

определенного времени они смогли обучаться в обычных классах. Не все 

родители имеют возможность возить детей на обучение в другие районы, 

поэтому нужна пошаговая доступность коррекционных классов. Прежде  

всего они нужны в центре города – Ленинском, Самарском и Октябрьском 

районах.  

 

 
 

Кроме того, депутаты обсуждали строительство пришкольных 

спортивных площадок. Как выяснилось, из 162 учебных заведений города в 

10 полностью отсутствуют условия для их создания и только в 36 они 

находятся в приличном состоянии. По планам, с 2011 по 2015 годы должно 

быть отремонтировано в общей сложности 15 школьных спортплощадок 

различной площади, так как участки у школ для этого разные. В этом году 

они появятся рядом со школами №№ 37 и 92. По мнению депутатов, можно 

было бы оптимизировать средства и заняться именно спортплощадками на 

территориях школ. 

 
 


